



Zuletzt aktualisiert: **14.03.2011 um 20:30 Uhr** (Kommentare)

Pinkafelder holten Silber

Die Orientierungsläufer waren auch im Crosslauf erfolgreich.

LAUFEN. Für die Athleten des HSV Pinkafeld war es bei den österreichischen Crosslauf-Meisterschaften in St. Pölten das Ziel, auf der Langstrecke (neun Kilometer) mannschaftlich gut abzuschneiden. Ein Podestplatz in der Teamwertung wurde als Ziel ausgerufen.

Mit den Plätzen elf und zwölf durch Gernot Kerschbaumer und Markus Lang sowie Rang 21 durch Wolfgang Siegert gelang es in der Mannschaftswertung hinter LG-Decker-Itter die Silbermedaille aus dem Vorjahr zu wiederholen.

Hannes Riedenbauer vom TSV Hartberg konnte auf der Kurzstrecke über 4,5 Kilometer seinen 15. Platz vom Vorjahr um drei Ränge verbessern. Bei idealen Bedingungen auf einer schönen Crosslaufstrecke mit einigen kurzen Anstiegen, scharfen Kurven und kleinen Hindernissen konnte Riedenbauer mit einer guten Renneinteilung auf den letzten zwei der vier Runden einige Plätze gut machen. Mit einer Zeit von 15:10 Minuten fehlten in der Endabrechnung nur 13 Sekunden auf einen Top-Ten-Platz. JOSEF SUMMERER